



SCHWARZRIESLING ROSE

Gutswein / estate wine

Analyse / Analytical data

Alkohol / Alcohol²: 11,0 % vol
Säure / Acid²: 7,0 g/l
Vegan : yes

Restzucker / Residual sugar²: 46,0 g/l
Freier Schwefel / Free sulfur²: 20 mg/l



Gustavshof Schwarzriesling Rosé lieblich – Fruchtig, Feinwürzig, Ausdrucksstark

Ein Rosé mit natürlicher Eleganz und fein abgestimmter Süße. Der Schwarzriesling (Pinot Meunier) entfaltet als lieblich ausgebauter Rosé ein vielschichtiges Aromenspiel aus reifen roten Beeren, saftiger Kirsche und einem Hauch von Blütenhonig. Seine feine Würze und die belebende Säure sorgen für eine harmonische Balance und einen langen, frischen Nachhall.

Herkunft & Handwerk

Die Reben wachsen auf kalkreichen Böden, die dem Wein Struktur und eine feine Mineralität verleihen. Die kleinen, vollreifen Beeren werden mit großer Sorgfalt geerntet, um ihre konzentrierten Aromen zu bewahren. Spontangärung mit natürlichen Hefen aus Weinberg und Keller bringt seine Herkunft authentisch zur Geltung.

Demeter-Winzer Andreas Roll begleitet den Wein durch eine behutsame Reifung auf der Feinhefe, die ihm Tiefe und eine geschmeidige Textur verleiht. Das Ergebnis: ein saftiger, verspielter Rosé mit Charakter.

Perfekte Genussmomente

Ideal zu asiatischen Gerichten mit leichter Schärfe, fruchtigen Salaten oder mildem Weichkäse. Auch solo ein Genuss.

Servierempfehlung: Gut gekühlt bei 8–10 °C genießen.



Gustavshof Schwarzriesling Rosé Sweet – Fruity, Spicy, Expressive

A rosé with natural elegance and perfectly balanced sweetness. Schwarzriesling (Pinot Meunier) unfolds a complex bouquet of ripe red berries, juicy cherries, and a hint of blossom honey. Its delicate spiciness and refreshing acidity create a harmonious balance with a long, fresh finish.

Origin & Craftsmanship

The vines thrive on limestone-rich soils, adding structure and fine minerality to the wine. The small, fully ripe berries are carefully harvested to preserve their concentrated aromas. Spontaneous fermentation with native yeasts from the vineyard and cellar ensures an authentic expression of terroir.

Demeter winemaker Andreas Roll guides the wine through a gentle maturation on fine lees, enhancing its depth and smooth texture. The result: a juicy, playful rosé full of character.

Perfect Enjoyment: A great pairing with lightly spiced Asian dishes, fruity salads, or mild soft cheeses. Also delightful on its own.

Serving recommendation: Best enjoyed well-chilled at 8–10 °C (46–50 °F).

² geschmacklich wahrgenommener Wert im langjährigen Mittel/ long-term average

Gustavshof
arbeitet /
is working



alle Weine sind
biodynamisch erzeugt
all wines are biodynamic



Art. Nr.
5

EAN bottle:



EAN carton



Packaging Unit:
6 bottles per carton
17 cartons per layer
68 cartons per pallet